



IN MEMORIAM

Don Julio Scherer García

Bertha Eugenia Sotres Mora

Paladín de la libertad de expresión, luchador incansable de la comunicación, defensor social inquebrantable... **Julio Scherer García**, la voz de la conciencia de México se fue. Adiós al periodista hábil, el escritor maduro, el maestro, extrañaremos su gran presencia y personalidad, pero deja un legado imposible de ignorar en estos tiempos... sus tiempos:

Pugnar día a día por:

- La libertad de expresión
- El derecho a la información
- El valor de la crítica sin concesiones, tan necesaria para rectificar
- La importancia de la pluralidad para escuchar
- El compromiso social por la búsqueda de la verdad

Permitamos que su voz quede por siempre como ejemplo para la prensa mexicana y para cada ciudadano que busca la construcción de un mejor país. 🇲🇽

Ilustración:
César Arturo Gómez
Creative / designer / illustrator